



Dossier de Projet d'Initiative Citoyenne : dépôt du bilan de la demande PIC : "CINEMA PLEIN AIR à l'EPEULE" (projet n° 0002590098), qui s'est déroulé le 19/07/2024

Dépôt d'un bilan de projet PIC

Dispositif financé par la Région Hauts-de-France avec le concours de la Ville de Roubaix

Titre de votre projet

CINEMA PLEIN AIR à l'EPEULE

N° de projet

0002590098

Objectifs de votre projet

La séance de cinéma plein air au pied des immeubles, est une manière d'inviter les habitants qui ne partent pas en vacances, à partager un moment agréable avec leurs voisins.

Permettre aux familles de voir un beau film, tout près de chez eux, qui invite à envisager la vie d'une façon plus positive que d'accoutumé.

Date de réalisation du projet

Du 19/07/2024 à 21:00 au 19/07/2024 à 15:00

Déroulement de l'action

Vers 20h nous sommes venus installer le dispositif de projection : Écran, Vidéoprojecteur, son.

Des habitantes sont venues nous aider pour l'installation.

En attendant l'heure de la projection nous avons passé de la musique afin d'attirer les gens qui n'ont pas forcément eu l'information.

Vers 21h les habitants ont commencé arriver tout doucement. Il y a eu essentiellement de mères de familles et des enfants.

A 21h30 la compagnie DANS LA RUE LA DANSE nous a présenté deux spectacles : un premier avec un groupe d'amateurs et un second avec des danseurs professionnels. Dans un troisième temps, la compagnie a initié les spectateurs à la danse.

A 22h30 a eu lieu la projection du film

BILLY ELLIOT; un film de Stephen Daldry; Quand il ne va pas à l'école, Billy Elliot, s'occupe de sa grand-mère et danse sur des disques pop. Son père et son grand frère travaillent à la mine. Une fois par semaine, le garçon se rend à un cours de boxe. Dans la même salle, madame Wilkinson apprend la danse aux fillettes. Fasciné, Billy finit par se joindre à elles, utilisant l'argent que lui alloue son père pour la boxe. Cette passion peu virile n'est pas du goût de son père ni de son frère, engagés dans les grandes grèves de 1984...

Nombre d'habitants mobilisés pour mettre en oeuvre votre action

4 Femme(s), 0 Homme(s)

Nombre d'habitants ayant participé ou assisté à votre action

15 Femme(s), 10 Homme(s)

Résultats obtenus

Le point positif : le fait de projeter un film dans le quartier fait toujours plaisir aux habitants, surtout à celles et ceux qui n'ont pas eu la possibilité de partir en vacance.

Le fait de se retrouver en bas de chez soi avec ces voisins est un moment agréable, les gens nous ont remercié.

La difficulté est qu'au mois de juillet, le soleil se couche très tard, nous commençons donc la projection assez tard et bien sur, la projection se termine tard.

Nous avons été aidé par LMH pour accéder à l'électricité.

Nous avons été également soutenu par Mme Algira Draoui pour nous faciliter la mobilisation de habitants.

- Modalités mises en oeuvre pour permettre aux personnes mobilisées et au public de veiller au respect des principes du contrat d'engagement républicain et de la charte régionale de la laïcité et des valeurs républicaines :

Le choix des films qui invitent à penser le monde sur une base d'égalité.

- Actions réalisées pour garantir le principe d'égalité de droits entre les femmes et les hommes :

Le choix des films familiaux

Lors des projections des cinéma plein air, nous avons toujours eu plus de femmes et d'enfants que d'hommes.

Qui vous a aidé dans l'organisation de votre projet ?

Zaia Bouslah, pour le ciblage des demande des financement - Algira Draoui pour nous informant du financement PIC

Cet accompagnement était-il suffisant ?

Oui

Souhaitez-vous reconduire votre action ?

Oui

Avez-vous d'autres idées de projet ?

un projet autour du chant et de la musique qui est encore en gestation